
 

事務局 ： 〒９２３－１１２１ 石川県能美市寺井町ヨ４７ 寺井地区公民館１階 

      ＴＥＬ ０７６１－５７－２０８８  ＦＡＸ ０７６１－５８－５４３０ 

例 会 ： 金曜日１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階３０１会議室  
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【会長挨拶（請田会長）】 
先日の地区大会では多数のご出席を頂き、有難うございました。

加賀ＲＣをホストに開催された地区大会記念ゴルフ大会では団体

第３位、そして２日間に渡る本会議等も大変有意義なものでし

た。地区大会個人表彰長寿ロータリアン原田会員、地区ＲＬＩ事

務局委嘱状贈呈本会員。 

 

【幹事報告（小坂幹事）】 
・１１月３日(祝金)第４０回インターアクト年次大会報告。  

・田中利明ご夫妻オーストラリア渡航時、2007-08年度受入れ交 

 換学生ジョニ・シャームさんと再会。 

【ゲストのご紹介（請田会長）】 
・株式会社プルメリアハート 代表取締役 兼氏浩子 様 

 
＜本日の例会プログラム＞ 
 
・開会点鐘 
・国歌「君が代」 
・ロータリーソング「四つのテスト」 
・ゲストのご紹介 
・会長挨拶 
・誕生祝いの乾杯 
・お食事 
・幹事報告、各種委員会報告 
・ゲスト卓話 
・ご案内 
・閉会点鐘 

 ２０１７年１１月１０日(金)第２２５６回例会（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階 ３０１会議室） 

晴天秋晴れの中、金沢高等学校をホストクラブ、金沢西ＲＣをスポンサーク
ラブとして第４０回インターアクト年次大会が開催されました。午前１０
時、金沢高等学校ＩＡＣ村田真子会長の開会点鐘により年次大会が開会致し
ました。当日は特別出席者８名、ロータリークラブ会員３３名、学校教諭・
インターアクトクラブ員１０３名が参加。下口地区ガバナー、加藤地区ＩＡ
委員長からは、クラブ間、学校間、地域間、そして国際的に交流を深めて
いって欲しいとのご挨拶がありました。 

記念講演では一般社団法人人財開発フォーラム理事長の飯田晄朗氏より、次代を
担う青少年へのエールを含め「夢実現の法則」と題して講演が開催されました。
また、昨年度地区海外研修台湾の報告ならびに、各学校の活動報告も行われまし
た。金沢高等学校の少林寺拳法同好会の演武や、チアリーダー部による演技も披
露され、大変華やかな年次大会に参加してきました。 

・地区ホームページ、フェイスブックへのクラブ活動報告掲載。 

・本日の配布資料。（卓話者資料、ロータリーの友11月号、地区ガバナー月信11月号、12月例会プログラム） 

 
【親睦委員会報告（南直樹委員長）】     ・１１月の誕生者６名。 

 

【ロータリー情報委員会報告（本委員長）】 
・１１月ロータリーの友紹介。（日本のロータリー100周年実行委員会） 

 

【プログラム委員会報告（広瀬副幹事）】 ・１２月クラブ例会予定紹介。 



【ニコニコボックス委員会（徳野委員長）】   
「兼氏浩子様、ようこそ能美ＲＣへお越し下さいました。本日の卓話、宜しくお願い申し上げます。」…請田、 
 中野、深田、小坂、秋田、船山、原田、広瀬、廣田、井波、入口、谷、北潔、北出、北川、北島、北野、 
 越野、前田、南直、南祥、本、長高、関戸、清水、染谷、杉本、鈴木、田川、髙畑、武腰潤、武腰一、田中庄、 
 辰野、徳野、上田、山岸、山田、山本、由田(順不同・敬称略) 

「誕生祝いを頂き有難うございました。」…北正、深田、徳野(順不同・敬称略) 

「家族にお花を頂きました。有難うございました。」…秋田 

「都合により早退。」…北正、坂井、岡崎   「都合により遅刻。」…本 

【主な行事】 
・１１月 ３日(金祝)第４０回インターアクト年次大会（10：00～ 金沢高等学校） 

・１１月１０日( 水 )第４回指名委員会（13：30～ 302会議室） 

【ゲスト卓話「心のバリハフリーをめざして！ 
    ひだまりの縁側 みんなで笑顔 木のおうち 」  
             株式会社プルメリアハート 代表取締役 兼氏浩子 様】 
元々は看護師の兼氏様、ある日突然車椅子の生活を送る事になり、現状を受入

れられない日々の中で我が子に言われた一言で自分を受入れ、努力された事で

現在の仕事に携わっていらっしゃいます。障害に対して、環境だけのバリハフ

リーではなく「心のバリアフリー」として「譲り合い」「助け合い」「支え合

い」の３つが重要。そして「笑顔」「声掛け」が年齢を問わず、絆を育んでい 

【出席委員会（山岸委員）】 ・本日の例会出席者４５名  ・本日例会出席率８３．３３％ 

             ・10/27例会修正出席率 92.59％ ・10月例会平均出席率 93.98％ 
 
＜メークアップ報告＞  10/28 指導者育成セミナー・地区大会第１日目    ５名 
              〃  ＲＩ会長代理ご夫妻歓迎夕食会       請田、本、小坂 
            10/29 地区大会第2日目・大懇親会          全員登録 
            10/31 愛知ロータリーＥクラブ           宮本 
               ワールド大阪ロータリーＥクラブ       宮本 
               ロータリーＥクラブ サンライズ オブ ジャパン 宮本 
               北海道２５００ロータリーＥクラブ        宮本 
               東京ピースウイングロータリーＥクラブ    宮本 
            11/ 3 第40回インターアクト年次大会        請田、小坂 

 ２０１７年１１月１７日(金)第２２５７回例会（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階 ３０１会議室） 

きます。地域で地域力を発揮できる様にと交流を深められる環境を提供され、地域の絆を大切にし、和顔愛

語をモットーに「よし！やってみよう！」と言う信条を、私たちも見習っていきたいと思います。兼氏様の

今後の益々のご活躍を心より祈念致しております。 

 
＜本日の例会プログラム＞ 
 
・開会点鐘 
・ロータリーソング「奉仕の理想」 
・ロータリーの目的朗読 
・ゲストのご紹介 
・会長挨拶 
・お食事 
・幹事報告 
・各種委員会報告 
・ゲスト卓話 
・ご案内 
・閉会点鐘 

【ゲストのご紹介（請田会長）】 
・能美法律事務所 弁護士 中川浩輝 様 

 

【会長挨拶（請田会長）】 
以前、ネット動画の不正請求の電話を受けた事がありましたので、
本日の卓話を是非参考にし、詐欺に合わない方法を身に着けたいと
思います。 

【幹事報告（広瀬副幹事）】 
・次週１１月２４日(金)簡易例会１１：００～寺井地区公民館１階
玄関ホール   ・夫人の集い(１１月２４日(金)夫人の集い「九
谷焼３６０年の歴史～魯山人の美的世界へ～」１１：１５寺井地区
公民館前出発、魯山人寓居跡いろは草庵見学、懐石なか尾にて昼
食、石川県九谷焼美術館、１６：００帰町予定）  ・本年度国際
大会について（カナダ、トロント、２０１８年６月２３日～２７日 
開会式６月２４日エアカナダセンター） 



【Ｒ財団米山委員会報告（髙見委員長）】 

・地区大会ニコニコボックス協力金内訳(ポリオプラス基金２０６．２５ドル、 

 年次基金２７５ドル） 

・米山特別寄付ご協力者へのお礼と認証品贈呈。（清水会員５回目、請田会長 

 ３回目、元山会員３回目、中野会員２回目、髙見会員２回目、徳野会員初回） 

【出席委員会（髙畑委員長）】 ・本日の例会出席者４０名  ・本日例会出席率７４．０７％ 
 
＜メークアップ報告＞ 11/14(火)地区クラブロータリー情報委員長会議 本 

【ニコニコボックス委員会（辰野委員）】   
「中川浩輝様、ようこそ能美ＲＣへお越し下さいました。本日の卓話、宜しくお願い申し上げます。」…請田、 
 中野、深田、小坂、秋田、広瀬、廣田、入口、谷、北潔、北川、北島、北野、前田、元山、長高、坂井、 
 関戸、清水、染谷、鈴木、田川、髙畑、髙見、武腰一、田中庄、田中利、辰野、上田、山本(順不同・敬称略) 

「米山特別寄付にご協力を頂き、有難うございました。」…髙見 
「１０月３０日オーストラリア、シドニーで１０年前に受け入れた青少年交換学生のジョニ・シャームさん 
 と会ってまいりました。現在弁護士になり、活躍しておられました。」…田中利 
「誕生祝いを頂き有難うございました。」…元山 

「家族にお花を頂きました。有難うございました。」…元山 

「都合により早退。」…井波、小坂、安田、越野、山田(順不同・敬称略) 

【ゲスト卓話「特殊詐欺について」 能美法律事務所 弁護士 中川浩輝 様】 
今年４月に能美市の地域の皆様に貢献できるようにと寺井町に事務所を開設。今回

は昨今問題となっている「特殊詐欺」についてのお話しを頂きました。特殊詐欺の

種類、認知している被害件数や被害額、そしてオレオレ詐欺の組織構成とその役割

について、詳しく教えて頂きました。また、併せて被害者になりやすい方の特徴、

そして何よりも詐欺にあわないための対策法も教えて頂きました。このお話しを念

頭におき、詐欺にあわないよう日頃から心掛けていきたいと思います。 

【主な行事】 
・１１月１４日(火)地区クラブＲ情報委員長会議(12：00～クロスランドおやべ） 

・１１月１７日(金)定例理事会(12：00～302会議室） 

 ２０１７年１１月２４日(金)第２２５８回例会（１１時００分開会点鐘 寺井地区公民館１階玄関ホール） 

 
＜本日の例会プログラム＞ 
 
  ・ 開  会  点  鐘 

  ・ 諸 事 お 知 ら せ 

  ・ 閉  会  点  鐘 

  ・ お  見  送  り 

【会長挨拶（請田会長）】 
本日は日頃の感謝の気持ちを込めまして夫

人の集いを開催させて頂きます。寒い日が

続いておりますので、皆様お身体には充分

お気を付け頂ければと思います。 

 

【出席報告】 本日例会出席者数３７名  

       例会出席率６８．５２％ 

【続：幹事報告（広瀬副幹事）】 
・本日の配布資料（ゲスト卓話資料、本日の例会プログラム、国際大会案内文書、ふ夫人の集い参加者宛最
終案内文書） 



 夫人の集い「九谷焼360年の歴史～魯山人の美的世界へ～」（１１時１５分出発 寺井地区公民館前） 

日頃ロータリー活動にご理解を頂いているご夫人の皆様への感謝を込めて、毎年開催させて頂いている夫人

の集い。本年度は、魯山人の足跡を辿るべく、加賀市内への散策となりました。２０１７年１１月２４日

(金)１１：１５寺井地区公民館前を貸切バスにて出発致しました。（ご夫人１７名ご参加） 

先ずはじめに訪問したのは「魯山人寓居跡いろは草庵」。

「自然美礼讃」を信条に、陶芸・書・篆刻・絵・料理を極

めた20世紀の芸術家。「吉野家」「須田菁華窯」などの看

板を彫るために、1915年秋から翌年の蕨の出る頃までの約

半年間、吉野治郎が仕事部屋として提供した場所です。  

続いては「懐石なか尾」さんでの昼食会。請田会長より乾杯のご発声の後、秋の雰囲気を、そして地元

の食材をいかした秋の創作懐石料理を堪能しながら、歓談のひとときを楽しみました。  

最後に訪問したのは「石川県九谷焼美術館」。光

を感じる庭園ミュージアムには、加賀国の大聖寺

藩で生み出された360年の伝統を受け継いだ九谷

焼が展示されております。今回は、開館15周年記

念特別企画展「魯山人と初代須田菁華」の世界を

楽しんできました。現在、石川県九谷焼美術館の

館長を務めている武腰潤会員の説明のもと、大変

充実した時間を過ごすことが出来ました。 

【主な行事】 
・１１月２６日(日)地区会員拡大増強委員会(11：00～石川県地場産業振興センター本館第６研修室） 

・１１月２６日(日)地区クラブ会員拡大増強委員長会議(13：30～石川県地場産業振興センター本館第3研修室） 


